

Nr. 228. Änderung der Farbe des Grundtuchs für die feldgrauen Waffenröcke usw. Einführung grüner Nummern auf den Helmbezügen für alle Waffengattungen.

1. Seine Majestät der Kaiser und König haben zu genehmigen geruht, daß das feldgraue Rocktuch künftig in der Farbe des bisherigen feldgrauen Hosentuchs hergestellt wird. Der Grundstoff zu den langen Tuchhosen, Reit- und Stiefelhosen ist grau. Die Anfertigung der Stoffe in den neuen Farben beginnt, sowie die Fabrikanten die in der bisherigen Farbe eingefärbten Wollen verbraucht haben.

Für die Offizier- usw. Bekleidung können solche Stoffe verwendet werden, sowie die Lieferanten im Besitze derselben sind. Für Feldröcke ist auch Trikot, für Stiefelhosen Cord zulässig.

2. Alle Waffengattungen (ausgenommen beim Gardekorps) tragen künftig Nummern (und zwar grüne, statt rote) auf den Helm- usw. Bezügen.

Weitere Verfügung geht an die stellvertretenden Generalkommandos.

v. Falkenhayn.